
ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - GB.OS 
Я бываю на соревнованиях регулярно и на протяжении многих лет веду свой протокол, 
знаю что многие поступают точно так же. Бывает  потом, с официальными расходятся, 
но чужой ребенок ( в данном случае чужой - подстава ) видна всегда. Не верьте, что в 
Москве проводятся соревнования не по возрастным группам,   календарь он  для всей 
страны одинаковый. Правда тренеры везут своих более молодых спортсменов на 
соревнования старших, отсюда возникает следующий круг проблем. Организаторы 
ожидают одно количество участников, а приезжает другое отсюда ошибки в 
организации, дополнительная нагрузка на судейский корпус в конце концов это теперь 
стоит. Другое дело нет доброй воли организаторов соревнований изобличать не 
чистоплотных. А это напоминает круговую поруку.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Swetic 
Я тоже так понимаю, что организаторы заинтересованы в участии РАЗНЫХ спортсменов, 
если попустительствуют уже на заявочной комисии. Но как бороться, если коррупция 
уже в высшем эшелоне спортивной власти города? Свидетельства рождения проверять и
фотографию туда приклеивать? Или зачётки малышам раздать? Можно проще - 
проводить закрытые Первенства и Чемпионаты города. Все всех знают - и пусть честно 
плывут!

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - муля 
НЕведаем, что творим. С одной стороны говорим о празднике, который устраиваем 
детям, проводя соревнования, а с другой, сами этот праздник и портим. Ведь эта 
ситуация с подставами на любом уровне, как и круговая порука организаторов. В 
Советские времена были судьи у которых была такса на результат, выполнение 
нормативов и т.д.. Все знали, а что можно было сделать- КРУГОВАЯ ПОРУКА.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - муля 
SWETIK. этого не допустят. По ПОЛОЖЕНИЮ у нас ОТКРЫТОЕ ПЕРВЕНСТВО города. 
Значит допустить должны. А вот попробуй это изменить, то обвинят в местечковости, 
торможению развития плавания  на перефирии. И ообще, как же КОМАНДИРОВОЧНЫЕ.

??

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Swetic 
Цитата: муля от 26 Декабря 2006, 11:35:24

SWETIK. этого не допустят. По ПОЛОЖЕНИЮ у нас ОТКРЫТОЕ ПЕРВЕНСТВО города. 
для этого нужно ужесточить правила участия иногородним спортсменам!!!

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - муля 
А кто этим будет заниматься? Хорошо, в отдельно взятом городе это можно сделать, а в 
масштабах страны? Не выгодно, да вообщем и не нужно многим это. Главное 
сиюминутный результат. А документы на сегодняшний день можно сделать любые.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - GB.OS 
А иногородние спортсмены должны соревноваться по месту жительства. Первенство 
должно быть делом сугубо личным. Ведь там кипят не шуточные страсти.  Для обмена 
опытом проводить нужно больше матчевых встреч.  Ну и как смотр талантов 
ПЕРВЕНСТВО СТРАНЫ.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - муля 



А на ПЕРВЕНСТВЕ СТРАНЫ ВСЕ ЧИСТО?

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Swetic 
Цитата: GB.OS от 26 Декабря 2006, 11:47:42

А иногородние спортсмены должны соревноваться по месту жительства. Первенство 

должно быть делом сугубо личным. Ведь там кипят не шуточные страсти.  Для обмена 

опытом проводить нужно больше матчевых встреч.  Ну и как смотр талантов 

ПЕРВЕНСТВО СТРАНЫ.
ЗАМЕЧАТЕЛЬНАЯ МЫСЛЬ!!!!!!!!!!!!!
только бы чиновникам от спорта она не понравилась.

и на первенстве страны нужно гайки подкручивать...

Муля, давай подавать протест в Спорткомитет!

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Белый Кит 
Цитата: Swetic от 26 Декабря 2006, 11:28:27

Свидетельства рождения проверять и фотографию туда приклеивать? Или зачётки 

малышам раздать? 

Отчасти, мне думается, сможет помочь личная карточка спортсмена ( или паспорт ли 
спортсмена), которую планируют завести НА КАЖДОГО. Там ведь будут и личные 
данные , и фото, и результаты, и выполненные нормы и присвоенные разряды ( по 
крайней мере, так планируется)

Относительно \"заинтересованности\" судей в участии \"разных\" спорсменов. .....
Так далеко ходить не надо. Самое простое - Стартовый сбор. 100 руб. с участника. Т.к. 
количество судей неизменно, то , чем больше участников плывут - тем больше на брата.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - муля 
Пока нет паспорта спортсмена - предлагаю УЧЕНИЧЕСКИЙ БИЛЕТ. Там и фото, и печати 
школьные по годам. Но опять, кто это введет в ПОЛОЖЕНИЕ О СОРЕВНОВАНИЯХ?ВСЕ 
ТОТ ЖЕ ЧИНОВНИК!!!!!!!!!!!!!! И введет ли он это. Ему это надо? SWETIC, нам с тобой это
не поручат точно.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - GB.OS 
Паспорт спортсмена это одна из мер по борьбе с нечистоплотными дельцами от спорта . 
Поможет или нет покажет время, а что можно сделать сейчас? Так это требовать 
соблюдения положения о проведении соревнований. Ни кто не захочет пилить сук на 
котором сидит.  Нельзя превращать соревнования в муку, положено отбираться, значит 
надо отбираться не попал в отбор (определить количество доп. мест по доп. 
показателям) остальные не ЕДУТ, а тренируются дома и не портят праздник тем кто 
этого добился своим трудом. Строго соблюдать закон -- залог успеха.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - муля 
Кто из студентов сегодня может подсказать по теме СУДКЙСТВО о практике судейства. 
Сколько часов читают, кол-во соревнований в зачет и т.п.?

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - GB.OS 



Светик, расскажите побробней , что за страсти такие кипят  после 2 этапа первенства 
города?

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Swetic 
при заявке участников 95 г.р плывут НЕКОТОРЫЕ другого года рождения... (94!) и типа,
выигрывают... уже второй год подряд? да, Муля?

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - GB.OS 
Это понятно. МУЛЯ , согласно правилам соревнований , команда должна быть 
дисквалифицирована. И тогда члены этой команды будут знать кто какого года. А 
отстранение такой школы от участия в первенстве города может повлечь и другие 
оргвыводы. В таких случаях нужен письменный протест.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - муля 
Нет тут произошла на форуме некоторая путаница. КНО-Первенство Комитета 
Народного образования. Это по этапам в теч. учебного года 1-й этап спина, 2-й кроль и 
т.д. А тут Первенство ОТКРЫТОЕ СПб, и на нем появляются мальчики, не девочки. 
обращающие на себя внимание не столько результатом, сколько манерой не совсем 
детской поведения. Девчонки из презжих маленькие шустрые и отлично плывущие. 
Цпкие, выигрывают заслуженно. Нам тоже в своем бульоне вариться надоедает. 
Поэтому приезжают хорошо, но не делай пакостей. Есть такой МАХИНЯ РОБЕРТ из 
Калининграда. Я сейчас посмотрела протоколы 2-х летней давности детей 94 г.р. Так он
уже там вчистую выигрывал на год старших ребят на бате. Но и там уже был заявлен, 
как 95 г.р. Сейчас он особенно не отличается по результатм от наших 95 г.р. НО ВАОТ 
МАНЕРА ПОВЕДЕНИЯ, УХМЫЛОЧКА, ВООБЩЕМ СИЛЬНО БРОСАЕТСЯ В ГЛАЗА. нА 
ПЬЕДЕСТАЛ ВЫЗХОДИТ С ОПАЗДАНИЕМ, РУКИ В КОРМАНАХ, ПОДАЕТ ЗАСЛУЖЕННОМУ 
НАГРЖДАЮЩЕМУ РУКУ ДЛЯ ПОЖАТИЯ В НАДЕТОЙ НА КИСТЬ ПЛАВАТЕЛЬНОЙ 
ШАПОЧКЕ..... А ВОт мальчика из СКА дисквалифицировали за год рождения, НО ОН 
ВСЕ-ТАКИ СТАРТОВАЛ В СИЛЬНЕЙШЕМ ЗАПЛЫВЕ. ВОПРОС: ЗАЧЕМ ? Вот вам и 
организация детских соревнований.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - GB.OS 
Знакомо мне это. Пару лет назад привезла мама Дудник С. паказывать в ЦСКА. А тут 
этап кубка Москвы, они взяли и выставили ее на 4 доржку, а этап был пятый. Все 
решалось, СЛАВА БОГУ выставили вне конкурса. За то я лично знаю девочку, которая 
была 8 и мечтала о сильнейшем заплыве. Мечты пришлось отложить до следующего 
года.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - муля 
Вообщем, проблемы в нас самих. А дети, как всегда в этом проигрывают. Главное, что 
вырастя они будут нашим зеркалом. ТАКИМ ПОДСТАВНЫМ БУДЕТ, ЧТО ВСПОМНИТЬ, А 
ВОТ ДЕТЯМ РАССКАЗАТЬ БУДЕТ НЕЧЕГО!

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - GB.OS 
На минутку заглянул в протоколы Вашего 95г.р. , есть результаты заслуживающие 
внимания. Здесь один Белый кит плавает, интересно взял на заметку 100 спину? А 
вообще сейчас пора квалификационных соревнований. И чтобы вести разговор на 
мажорной ноте предлагаю еще одну тему: Подготовка к ВЕСЕЛОМУ ДЕЛЬФИНУ 2007.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - муля 



100 м на спине по результату хорош у девочек. Без вопросов. Но девочка, стоя на 
пъедестале 3-го места но полголовы выше победительницы. Это было на КНО. Очень 
высокая. Там вообще девчонки на спине ничего. А как Вам мальчики на брассе?

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - GB.OS 
Я и говорю, ряд результатов заслуживает внимания. И очень порадовали девчонки из 
Дельфина,  обещали мне на сборах , что отберутся на ВД.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - муля 
А хороший результат всегда сам на заметку идет. Вот тут вспомнили о ДУДНИК, это не 
из ЭНГЕЛЬСА, там было их кажется двое?

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - GB.OS 
Ира у Вас, Света в Дмитрове МО. Хорошие девчонки.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - муля 
Что-то мы опять на новую тему или старую....

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Энергия 
Цитата: GB.OS от 26 Декабря 2006, 12:19:52

Нельзя превращать соревнования в муку, положено отбираться, значит надо отбираться 

не попал в отбор (определить количество доп. мест по доп. показателям) остальные не 

ЕДУТ, а тренируются дома и не портят праздник тем кто этого добился своим трудом. 

Строго соблюдать закон -- залог успеха.
Здесь есть еще одна проблема. Если бы все протоколы отборочных соревнований 
Федерация публиковала на официальном сайте, то любой желающий мог бы посмотреть:
кто действительно прошел отбор, а кто нет. Пока не будет гласности, не будет и 
честного отбора. Я знаю случаи когда на зональных соревнованиях ребята по времени 
попадали в 12 или 16 лучших на дистанциях по России, а вызовы на первенство России 
не получали.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 
по поводу сводного протокола на ВД_СМОТРИТЕ дискуссию за прошлый год - на наш 
общий вопрос из федерации ответили - данные для служебного пользования, для 
открытой печати запрещены.... По поводу отбора - надо не просто жестко, а очень 
жестко - не отобрался - сиди дома, а то с юн.разрядом приезжают, платят стартовый и 
по 16 часов соревноваия для детей продолжаются. да и статус падает. 
ЗЫ: а девочки младшие не только в Питере хорошо плывут......
удчи. Игорь

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - GB.OS 
Надо попробовать задать этот вопрос еще раз, т.к. в Федерации многое изменилось,  да 
и людей этих может уже нет. :lol: А протоколы эти ( для служебного пользования ) 
висели в коридоре бассейна СКА и только ленивый их не пнул по окончании 
соревнований.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Роман 
Цитата: муля от 26 Декабря 2006, 13:25:53

Есть такой МАХИНЯ РОБЕРТ из Калининграда....



Извините, не понимаю, а с чего вы решили, что он 94года?

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Fish 
Да нет, вы не поняли! Роберт то 95 г.р. Тут всё честно. Мы говорили про другого 
парнишку.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - муля 
Да вообщем-то не в годе рождения дело этого мальчика, а в вызывающем поведении. Я 
бы сказала, неуважительном отношении к происходящиму, к которому он причастен. 
Манера не 11 летнего спортсмена, а тянет лет на 14-15. Эдакий всезнающий и 
ухмыляющийся. А результатом он шокировал только участвуя с 94 г.р. А на сегодня 
ничего особенного. Питерские обгоняют, а вот манера поведения не из приятных. 
Скорее невоспитанность.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - муля 
Цитата: GB.OS от 26 Декабря 2006, 18:51:13

Надо попробовать задать этот вопрос еще раз, т.к. в Федерации многое изменилось,  да 

и людей этих может уже нет. :lol: А протоколы эти ( для служебного пользования ) 

висели в коридоре бассейна СКА и только ленивый их не пнул по окончании 

соревнований.

А Вы сайт официальный видели? Там есть форум, там опубликуют Ваш вопрос? Сайт 
констатации произошедшего !!!!!!!!!!!!!!!

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Энергия 
Когда в октябре по округам прошли зональные соревнования к Кубку России в Липецке,
я попросил выложить Федерацию протоколы всех зон. Они даже не ответили. Думаю, 
что и результаты детских и юношеских отборов не выложат. Им это зачем?

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - муля 
Так любая Федерация - это государство в государстве.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - GB.OS 
Этот вопрос может взять на себя общественность. В каждом регионе есть болеющие за 
дело люди. И протокол легче получить в региональной Федерации.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 
Цитата: GB.OS от 26 Декабря 2006, 18:51:13

Надо попробовать задать этот вопрос еще раз, т.к. в Федерации многое изменилось,  да 

и людей этих может уже нет. :lol: А протоколы эти ( для служебного пользования ) 

висели в коридоре бассейна СКА и только ленивый их не пнул по окончании 

соревнований.

Вы не поняли! Разговор про сводный ОТБОРОЧНЫЙ протокол, а не результаты финала в
СКА - этот доступен без проблем. Кроме того, может, он для Питреа доступен был, но 
для России - нет. надеюсь, в этом году будет все открыто. Удачи.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - GB.OS 
Ни чего я не перепутал, эти секретные протоколы ( ОТБОРОЧНЫЕ ) висели на дверях 
при входе в мужскую раздевалку. И к концу соревнований, кто пожелал на память по 



листочку забрал.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 
вот как приятно жить в Питере и плавать в СКА. Удачи. Игрь

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - муля 
Кто был в Чебоксарах, как там с организацией. Что удивило и не понравилось  в 
организации?

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Al 
Идиотизм какой-то...
Вместо того, чтобы обсудить что-то хорошее, ищет \"дерьмо в проруби\"...

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - муля 
А для ВАC что-то  удивительное сразу \"дерьмо в проруби\"? Вас вообще можно удивить 
только г..............ом?

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Swetic 
Цитата: муля от 28 Декабря 2006, 16:13:07

А для ВАC что-то  удивительное сразу \\\"дерьмо в проруби\\\"? Вас вообще можно 

удивить только г..............ом?
девушка, вы же ДЕВУШКА!!!!

писать НЕ по теме, и ТАКОЕ - простая невоспитанность.

ОФФТОП однако. Забанят - будете культурнее.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Dima 
Цитата: Al от 28 Декабря 2006, 13:35:47

Идиотизм какой-то...

Вместо того, чтобы обсудить что-то хорошее, ищет \\\"дерьмо в проруби\\\"...

Сгоряча можно и не такое сболтнуть.

Вопрос -- почему получилось сгоряча и чем было вызвано? А это уже интересно. 
Стало быть у  Al есть какие-то веские факты и жёсткое мнение, которыми , однако, этот 
человек не поделился.

Муля также человек горячий даже более, и выдал (-а) на гора. Но это в порядке вещей 
и криминала здесь нет.

Мне , например, нравится человек с горячими эмоциями, НО холодной головой.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Alex 
Цитата: муля от 27 Декабря 2006, 12:11:43

Так любая Федерация - это государство в государстве.
А кто в федерацию выбирает/выдвигает !?

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Петр 
2Alex: узкий круг людей 



Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - муля 
МЫ же о организации соревнований, а не о Федерации, Это совсем другая тема.
А соревнований, проводимых Федерацией не так уж и много. Гораздо больше, 
организуемых самими тренрами, те же матчевые встречи, к примеру. На маленьких 
соревнованиях мы детей и учим, А до  соревнований Федерации еще дорасти и дожить, 
как спортсменам, надо. Вот и давайте обмениваться опытом, как хорошим, так и плохим 
по проведению соревнований. Ведь Бисмарк сказал, что учиться надо на чужих 
ошибках. Времени у нас мало учиться на своих, а главное делать ошибки на ДЕТСКИХ 
соревнованиях, ой, как не хочется.
И не  надо Al, искать в моих словах только плохое. Вы ведь знаете не меньше моего о 
отрицательном на соревнованиях. А  на первенстве  среди УОР плывут ДЕТИ!!!!!!! Так 
давайте без агрессии. Мир имеет равновесие, сколько плохого столько и хорошего. А 
вот плохое проходить дважды не надо.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Петр 
2Муля: я так понимаю Вы еще не обзавелись книжечкой Евгения Георгиевича Борисова 
и Олега Александровича Горлова?

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 
полный ОФФ:(простите): а у нас общественный транспорт подорожал на 30%, а 
проездной для школьников на 120%!!!!!! Сейчас еще за бассейн поднимут деньги - и 
дети пойдут в подъезды, пить, курить, колоться........

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Alex 
Цитата: Peter S.Plosski от 04 Января 2007, 04:36:14

2Alex: узкий круг людей 
Ничего подобного - достаточно широкий... я имею ввиду первичные организации... 
Возьмите у них Устав посмотрите как что... если интересно, а если не интересно то и 
жаловаться нечего что они такие...

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - муля 
Ну, что вы все жаловаться, жаловаться..... Давайте обмениваться опытом, пусть не 
всегда хорошим, но не надо это воспринимать, как жалобу. Что нужно сделать, что бы 
что-то отрицательное в организации соревнований не повтрялось. Вот одно уже 
намечается. Присылать результаты соревнований, матчевых встречь. Тогда и подставок 
не будет. Что еще можно сделать. Какие интересные эстафеты, награждения  и т.п.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Петр 
угу...вот с награждением... когда награждают сразу победителей и призеров за все 
дистанции допустим предыдущего дня соревнований...
надо ждать пока все соберутся в указанном месте, потом они строятся.. потом 
начинается награждение... и если где-то что-то спуталось...сразу задержка на 5-10 
минут....все ждут... обстановка накаляется и это чувство в воздухе летает 
Так что лучше награждение проводить за каждую дистанцию отдельно  между стартами

И вроде это все уже давно поняли.... но ничего не меняется

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - муля 
Вот я это и имею ввиду. Каждый может высказать свое мнение. Ведь среди тех кто 



находится на форуме достаточно людей, которые участвуют так или иначе в 
организации соревнований. Брать на заметку при оганизации своих соревнований.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Alex 
Цитата: Peter S.Plosski от 05 Января 2007, 16:04:52

Так что лучше награждение проводить за каждую дистанцию отдельно  между стартами

Согласен и динамика не теряется... проплыл, сразу на пьедистал... в финляндии к стати 
так и было... а с пьедистала сразу бегом на старт 

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - муля 
Молодец, берем на вооружение.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Роман 
На всех заграничных соревнованиях финишировавшие спортсмены не вылезают сразу 
из воды, а ждут старт следующего заплыва под тумбочкой.( Если вылез - 
дисквалификация!). У нас судья может 2 минуты орать \" Быстрее из воды...\". 
Соревнования проходят быстрее!

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Angerran 
Я вообще номер видел. Вызвали заплыв на старт , все вышли , разминаются , кто-то уже
разделся , а тут бац! и организаторам приспичило проводить награждение за 
предыдущую дистанцию. По-моему вообще тупизм , и надеюсь что это был единичный 
случай. Просто у меня в голове не укладывается как можно такие случаи допускать , и я
все-таки склоняюсь , что это был единичный ляп.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Петр 
2Angerran: Ну в основном те кто выходит на старт просто не слышат объявлений, о том 
что будет награждение.... но бывают и случаи когда действительно \"приспичило\"...как
шило в попе 

2Роман: Это на каких соревнованиях? Это противоречит правилам соревнований и по 
элементарной технике безопасности...

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Angerran 
Цитата: Peter S.Plosski от 06 Января 2007, 01:04:54

Ну в основном те кто выходит на старт просто не слышат объявлений, о том что будет 

награждение.... но бывают и случаи когда 

действительно \\\\\\\\\\\\\\\"приспичило\\\\\\\\\\\\\\\"...как шило в попе 
Это был как раз тот случай. На тех соревнованиях вообще неразбериха творилась. 
Однако мне следовало дополнить что на следующий год все было организовано на 
должном уровне.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - NATO'вец 
Цитата: Роман от 06 Января 2007, 00:32:06

На всех заграничных соревнованиях финишировавшие спортсмены не вылезают сразу 

из воды, а ждут старт следующего заплыва под тумбочкой.( Если вылез - 

дисквалификация!). У нас судья может 2 минуты орать \\\\\\\" Быстрее из 

воды...\\\\\\\". Соревнования проходят быстрее!



вы ошибаетесь, допустим на US Open, правда не кричали, но вежливо просили вылезти 
из воды

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 
Цитата: муля от 26 Декабря 2006, 13:46:51

Вообщем, проблемы в нас самих. А дети, как всегда в этом проигрывают. Главное, что 

вырастя они будут нашим зеркалом. ТАКИМ ПОДСТАВНЫМ БУДЕТ, ЧТО ВСПОМНИТЬ, А 

ВОТ ДЕТЯМ РАССКАЗАТЬ БУДЕТ НЕЧЕГО!
[
навеяло,если я не прав - не судите строго, просто интересно. Выдержка из протоколо из
ТУРКУ:
1. N,T15 50m VU / W,G15 50m freestyle   36. Tatiana Kryazh          95 Ramenskoe     
 39,44  243
17. N 4x100m VUV / W 4x100m relay free   1. Ekran, Russia           1  Ekran         Tatiana 
Kryazh            95 1:03,36 (+0,55)
 То. что раменское-это экран - мелочь, а вот то,что девлчка 95гр в течение дня. после 
5-ти дистанций способна ТАК прибавить -это что-то. или другая от ее имени в эстафете 
плыла? очень интересно, т.к. 1.03 на 100в/с - это для нас ориентир. Удачи. Игорь

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - муля 
Я тоже обратила внимание на эту ТАТЬЯНУ, но в протоколах ЭКРАНА она ни разу не 
фигурирровала. Там какая-то путаница произошла. Смотрите и сравние ее результаты. 
Там что-то напутали.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 
в первом протоколе эта татьяна из Раменского

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Белый Кит 
Цитата: Swetic от 26 Декабря 2006, 12:42:18

при заявке участников 95 г.р плывут НЕКОТОРЫЕ другого года рождения... (94!) и типа,

выигрывают... уже второй год подряд? да, Муля?

Кстати, по теме .
Просматривая ссылку (с сайта Лококлуба) о рейтинге пловцов 
http://www.swimrankings.net/index.php?
page=rankingDetail&rankingClubId=8512386&firstPlace=1

обнаружил интереснейшую новость.
http://www.swimrankings.net/index.php?page=athleteDetail&athleteId=8561421 

Филатова Евгения 94 1 Санкт-Петербург 81СК-ЛВМБ Радуга , занявшая третье место 
на 100 н/сп на ВД-2006 и будучи 1994 г.р.  оказывается стала 1995 года рождения! 
Аккурат 1 января и родилась. 

С новым Днем рождения! И огромный РЕСПЕКТ тем, кто посылал её результаты и данные
в FINA
-------------------------------------------------------------

http://www.swimrankings.net/index.php?page=athleteDetail&athleteId=8561421
http://www.swimrankings.net/index.php?page=rankingDetail&rankingClubId=8512386&firstPlace=1
http://www.swimrankings.net/index.php?page=rankingDetail&rankingClubId=8512386&firstPlace=1


FINA points  Rudolph points  Masters points

FILATOVA, Evgenia RUS - Russia 
1 Jan 1995        
Select  Records  Personal bests: Alltime2006  Personal rankings: Select...50m 
Backstroke100m Backstroke100m Fly  All results: Select...2006 
Personal bests, Alltime  
Event Course Time Pts. Date City (Nation) Meet 
 
50m Backstroke 25m 33.80 523 8 Oct 2006 Espoo (FIN) TYR-Cup  
 
100m Backstroke 25m 1:13.58 497 8 Oct 2006 Espoo (FIN) TYR-Cup  
 
100m Fly 25m 1:17.66 399 8 Oct 2006 Espoo (FIN) TYR-Cup

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 
ничего, к первому первенству РФ таких перевертышей в москве, питере, волгограде и 
других \"крупных плавательных центрах\" появится еще десяток. удачи.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Петр 
2Белый кит: даты рождения у составителя рейтингов нет, поэтому ставится 1 января, 
данные в рейтинг никто не отправлял, просто соревнования в Espoo,  Кубок TYR , 
учитываются составителями рейтингов, видимо в заявке на соревнования ей написали 
95 г.р.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Белый Кит 
Цитата: Peter S.Plosski от 01 Февраля 2007, 10:57:43

2Белый кит: даты рождения у составителя рейтингов нет, поэтому ставится 1 января, 

данные в рейтинг никто не отправлял, просто соревнования в Espoo,  Кубок TYR , 

учитываются составителями рейтингов, видимо в заявке на соревнования ей написали 

95 г.р.
Петр, я ведь не обвиняю девочку .

Но, как правильно уже заметили при обсуждении этой темы, все более-менее плывущие
на виду и наперечёт.
И любая неточность ( а здесь смена года рождения !!!) вызывает мягко говоря, вполне 
обоснованные опасения. что это НЕ неточность. 

Кстати, цитируя Вас :  видимо в заявке на соревнования ей написали 95 г.р. 
КТО-ТО ведь написал именно 95 г.р.  ( ну, не сама же она это сделала) . А ведь это и 
есть конкретная ПОДМЕНА. 

Вобщем, это всё я к тому, что составителям и заявок, и рейтингов, и организаторам 
соревнований надо бОлее тщательно относиться и к заявкам, и к рейтингам 

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Петр 
ну составитель рейтингов делает очень большую и полезную работу... и проследить 
чтоб все было правильно на соревнованиях в разных странах не в состоянии... это 



секретариат соревнований должен делать, хоть бы попросили документы какие... 
международные ведь соревнования

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Al 
To Peter S.Plosski 
То есть Вы исключаете злой (может не злой) умысел со стороны участников?
А Вы часто видели на таких международных соревнованиях чтобы организаторы
проверяли свидетельства о рождении?

За корректность заявки отвечает тот, кто заявляет.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Swetic 
Цитата: Белый кит от 31 Января 2007, 15:22:41

Филатова Евгения 94 1 Санкт-Петербург 81СК-ЛВМБ Радуга , занявшая третье место на 

100 н/сп на ВД-2006 и будучи 1994 г.р.  оказывается стала 1995 года рождения! 

Аккурат 1 января и родилась. 

С новым Днем рождения! И огромный РЕСПЕКТ тем, кто посылал её результаты и 

данные в FINA

-------------------------------------------------------------
С ДНЁМ РОЖДЕНИЯ!!! ПРИСОЕДИНЯЮСЬ!!!
знаете, ведь дети, как правило, ВСЕ ДРУГ ДРУГА ЗНАЮТ, особенно те, кто выигрывает 
что-нибудь!

а про TATIANу из ЭКРАНА тоже очччччччень интересно! 

to Муля: а чего это ты сейчас ГОСТЬ на форуме? или кто-то регулярно загонял твою 
карму в дикий минус и ты спряталась?

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Alex 
Цитата: Al от 01 Февраля 2007, 14:05:58

А Вы часто видели на таких международных соревнованиях чтобы организаторы

проверяли свидетельства о рождении?

За корректность заявки отвечает тот, кто заявляет.

Некоторый товарищ из ВФП предлагал с паспортом на старт выпускать... но его вовремя
отговорили... щас думают как проводить аккредитацию спортсменов (ИМХО вполне 
разумная и необходимая идея)... мы предложили свое програмное обеспечение для 
этого, посмотрим что из этого получится....

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Al 
Мне кажется, что если серьезно обсуждать эту тему, то
надо сначала перечислить все возможные \"угрозы\" (нарушение правил, подставы и 
т.п.),
а затем подбирать меры предотвращения этих угроз.

Одна из проблем - люди (в большинстве) друг друга не знают в лицо.



Призеров (ди и не только) надо фотографировать и публиковать вместе с протоколами.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 
играл когда-то в футбол(а тм подставки-обычное дело), опять же лыжи/биатлон - 
ВСЕГДА была мандатная комиссия - нас выстраивали вечером, перед началом 
соревнований, докумменты в зубы - потом никаких вопросов про возраст. может, в 
упрощенном виде это и в плавании сделать.Хотя финалистов и призеров соревнований 
уже начального уровня тренерва и дети-соперники прекрасно знают. удачи

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Белый Кит 
Цитата: savin от 08 Февраля 2007, 21:44:40

.Хотя финалистов и призеров соревнований уже начального уровня тренерва и дети-

соперники прекрасно знают. удачи

Cильно в этом сомневаюсь.  Кто знает В ЛИЦО , например, Скорописцеву ? или 
Дёмкину? или Бойцову ? Я не знаю. 
Правильно сказал Al 
Цитата: Al от 08 Февраля 2007, 14:53:16

Призеров (ди и не только) надо фотографировать и публиковать вместе с протоколами.

Публиковать фото хотя бы на форуме.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Энергия 
Это из области фантастики Кто будет их фотографировать, если протоколов только 
20% публикуется 

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Белый Кит 
Цитата: Энергия от 09 Февраля 2007, 11:11:06

Это из области фантастики Кто будет их фотографировать, если протоколов только 

20% публикуется 

Как \"КТО\" ? 
Активисты Форума , кто же ещё  

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Петр 
Так что там на ЧР было? С паспортами выходили на старт? Или отменили все-таки? Я 
просто только в первый день там был..

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 
Цитата: Белый кит от 09 Февраля 2007, 08:46:41
Цитата: savin от 08 Февраля 2007, 21:44:40

.Хотя финалистов и призеров соревнований уже начального уровня тренерва и дети-

соперники прекрасно знают. удачи

Cильно в этом сомневаюсь.  Кто знает В ЛИЦО , например, Скорописцеву ? ......

привет. знают москвичи из конкурирующих школ, знают в Пензе - была на 
соревнованиях, да мало ли где еще она плыла, прежде, чем стала показывать 
приличные результаты. вряд ли кто появляется сразу из ниоткуда - хотя бы на 



региональном уровне все равно видно ребенка. Удачи.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Al 
Уважаемые! Конкретные имена и фамилии здесь не причем. Не надо склонять детей не 
по делу.
Предлагаю вот что.
    Конечно это Всероссийский фестиваль плавания - первое знакомство детей со всей 
страны 
друг с другом. Так давайте им в этом поможем. Тем более, что там обычно присутствует
\"штатный\" фотограф - в прошлом году она сделала много очень хороших снимков и их
разместили на сайте. Отснять отдельно победителей и призеров и разместить на сайте
вместе с протоколом - сейчас это можно сделать даже с помощью сотового телефона.
Но конечно лучше это сделать качественно. На большинстве юношеских чемпионатов в 
других
странах это очевидно - даже не обсуждается.
    А то заходим на сайт сборной - фамилии есть, а фотографий нет. Дикость какая-то....

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Alex 
Ващет вопрос решается аккредитацией спортсменов, этим должна заниматься ВФП... 
но...

2 Peter S.Plosski 
Цитировать

Так что там на ЧР было? С паспортами выходили на старт? Или отменили все-таки? 
Это не на ЧР, а на каких-то других соревнованиях..

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - boykat 
Почему при награждении вручают медали и кубки без подписи???  Даже даты нет !  
Ведь это неуважение! Зачем тогда они вообще нужны ?     Ребенку в грамоте вместо ф-
ии девочки написали ф-ию мальчика. (Питер отбор). А в медали в центре была - дырка (
матч.встр.) Объяснили при вручении ( ребенку ! ), что не хватило денег на фигурку 
пловца. Так и выдали ,, дырку от бублика\\\\\\\"  :lol:    Стоят дома одинаковые кубки 
без подписи, друзья интересуются: ,, Вы их оптом в магазине купили?\\\\\\\"   Ребенок 
вынужден оправдываться: ,,Дяденька сказал, что денег на гравировку  не 
хватило\\\\\\\".     o    Можно же собрать старт. взнос на 10 р. больше и вручать 
достойно, Почему все так небрежно?

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - люся 
абсолютно согласна!У меня дома стоит куча кубков,а какой за что я не помню!Они 
конечно не все одинаковые,но физически не получается вспомнить какой за что и на 
каких соревнованиях был получен!Очень хотелось бы чтобы хоть младшее поколение 
имело возможность не ломать голову спустя много лет над тем за что и когда были 
получены награды!
ПОВОД ЗАДУМАТЬСЯ НАШИМ ОРГАНИЗАТОРАМ!!!!!!!!!!!!!!!

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Alex 
Все в финляндию на стажировку 

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 

http://fotosport.by.ru/


Цитата: люся от 05 Марта 2007, 17:10:29

абсолютно согласна!У меня дома стоит куча кубков,а какой за что я не помню!Они 

конечно не все одинаковые,но физически не получается вспомнить какой за что и на 

каких соревнованиях был получен!Очень хотелось бы чтобы хоть младшее поколение 

имело возможность не ломать голову спустя много лет над тем за что и когда были 

получены награды!

ПОВОД ЗАДУМАТЬСЯ НАШИМ ОРГАНИЗАТОРАМ!!!!!!!!!!!!!!!
а я потом САМ несу все это на гравировку - иначе никак. хотя сначала ребенок 
подписывал ссзади эти призы фломастером....

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - ИРИНА 
Цитата: Alex от 05 Марта 2007, 17:40:08

Все в финляндию на стажировку 
ВЫ организуете?

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 
привет. очередная засада! Надо ехать на какой-то по счету этап отбора на спартакиаду 
школьников. Требуют справку с места жительства с ФОТОГРАФИЕЙ!!!! Наш жэк: такой 
справки не дадим! - почему? запрещено. надо, идите в мэрию, принесите разрешение..  
Т.е. просто справки для организаторов мало? Не допустят? Визу шенген дают со 
справкой на ребенка без фото, а на пер-во бани никак?Сейчас идти, записываться на 
прием к вице-мэру, ждать разрешения? Татарстан, однако..... удачи

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - ИРИНА 
Об этом на форуме уже было обсуждение. Может не справку с фото, а просто 
ученический билет? Там и фото и печать школы, ВЕДЬ ЭТО СПАРТАКИАДА 
ШКОЛЬНИКОВ, А НЕ ЖЭКов.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 
Цитата: ИРИНА от 06 Марта 2007, 10:42:15

Об этом на форуме уже было обсуждение. Может не справку с фото, а просто 

ученический билет? Там и фото и печать школы, ВЕДЬ ЭТО СПАРТАКИАДА 

ШКОЛЬНИКОВ, А НЕ ЖЭКов.
Это само собой, такая справка есть, также как и страховка. Но не могу понять зачем в 
Татарстане требуют справку с места жительства с фото. Но без нее, написали в 
положении, даже не приезжайте.Во всей России так? или мы как всегда впереди 
планеты всей? удачи.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Alex 
Цитата: ИРИНА от 06 Марта 2007, 10:14:52
Цитата: Alex от 05 Марта 2007, 17:40:08

Все в финляндию на стажировку 

ВЫ организуете?
Да

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - ИРИНА 
КОГО ЕЩЕ ВОЗЬМЕМ?

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 



привет. закончилась спартакиада общеобразовательных школ города. было и плавание.
расскажу подробно.
в одной школе в городе есть 25м бассейн 4 дорожки. после того, как на уроках физ-ру 
утонули пара детей, воды в ванну наливают 60-70см. вот тут и устроили старт - все 50м 
в/с. конечно, судили учителя дашшой школы(даже не физруки!!!), тренеров из 
спортшкол не пустили даже в школу, так же, как и физруков из других школ. заходишь,
переодеваешься, называешь школу, стартуешь(не разминаясь), уходишь. - никакого 
формирования заплывов,естественно. теперь, собственно, сама быль: 1место девочка 
90г.р МС 27,2  3место - девочка МС 90 гр.27,4  2-е место - ученица данной школы, 
которую никто из тренеров даже не знает, 94гр. 27,3.  Увидев протоколы, тренера, 
мягко говоря, о..... и захотели эту девочку в сборную республики!!!!! пригласили к себе 
на старт. 800м в/с приносит физручка предварительный результат 6.00,00!!!! говорят-
вы не погорячились? - нет, а чо? много? она у нас и быстрее может!!
с тумбочки девочка не прыгнула - боится, шапочка в пупырышки, раздельный 
купальник, проплыла 50 м и вылезла- устала.........

а вы говорите - организация соревнований!
удачи.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Angerran 
Да уж... интересно...
На школьные соревнования вообще лучше не ездить. Организации вообще нету. На 
первенстве северного округа города Москвы среди школ соревнования проходили в 
каком-то фитнесс центре. Без разминки (даже на суше не дали размяться , подгоняли 
все время). От школы 4 человека плыли эстафету. В бассейне три дорожки , но плыли 
по одной - другие были заняты абонементниками. Результаты не выдали (только потом 
прислали место которое школа заняла).
Подобную организацию встречал и на лыжным окружных школьных соревнования. Там 
меня вообще взбесили судьи на финише - фигли курить прям в лицо финиширующим.
А уровень физруков в школах вообще убивает. Команду школьную набирает наугад. 
Набрал пловцов блин , один еле доплыл. Послал его за результатами - нет , так и не 
взял. Пристал по поводу техники вольным , ему говоришь , он переспрашивает и 
видишь - человек вообще смутное представление имеет о чем речь. И так не только про 
плавание. Теже лыжи , ему 3 километра кажется уже \\\"хорошей нагрузочкой\\\". 
Смешно было это слышать когда мы после двадцатника стояли. Школьные соревнования
он не устраивает. Даже соревнования по прыжкам в высоту (эти 
несерьезные \\\"ножнички\\\") не стал проводить - сказал травмы ему не нужны. В 
школе был нормальный тренажорный зал с свободным посещением - теперь нет , 
травмоопасно. Да , если человек дурак , то ему и жить травмоопасно.
Еще по поводу организации. Был на соревнованиях по кросс-кантри (не плавание , но я
так , для примера) организованых фактически одним человеком - вообще идеально. 
Человек сам подготовил трассу , сделал отличную разметку , организовал нормальное 
судейство , уладил дело с чиновниками. А зачем столько ему проблем? Да просто он 
энтузиаст своего дела. А школьные соревнования походу никому не нужны.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - boykat 
С 21.05 проходит первенство СПб среди ДЮСШ 95-96г.р. в Центре плавания.   «Вдруг» 
оказалось много на трибунах зрителей и им просто не хватило места, а спортсмены 



вынуждены были сидеть на полу или у « мам на коленях», потому что в чаше бассейна 
тоже не хватало места. Может это и  хорошо, что так много любителей плавания, если 
бы не плохая  организация соревнования. В первый день не было списков заплывов. 
Кто в каком заплыве не знали даже тренеры. Поэтому дети опаздывали на старты .  В 
заплывах где объявляли девочек плыли мальчики.  :shock: .Почему-то не работала  
электронная « чудо-система» и была неразбериха с результатами.(у тренеров одни у 
судей другие) Те кто проплыл в заплыве 2-3 оказывался 7-8 и наоборот. Тренеры 
только и бегали от детей к судьям. Правда, никаких конфликтов не было, судьи быстро 
все  исправляли.  :lol: Суета, неразбериха: какой заплыв? (это тоже не объявляли ), кто
плывет? Как проплыл? Ничего не понять. В конце дня ( видимо спасая положение), 
стали зачитывать результаты первых заплывов.( то есть плывут 7 спину, а читают 50 
в/с.). Стартовый сигнал совсем не слышно, поэтому постоянно объявляют болельщикам 
просьбу соблюдать тишину во время старта. 
Награждение  проходило также «весело»; выстроили всех шеренгой перед пьедесталом 
( напротив центральных дорожек),  дети друг друга закрывают,  кого награждают?  
Ничего не видно.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - ИРИНА 
Поясню, был сбой всей системы электроники. Необходимо было перезагрузить систему. 
Времени на это не оставалось. С судейством всегда проблемы. У студентов, которые в 
осовном и состояляют массу судей учеба и экзамены вот-вот начнутся. Проблема в 
другом - не надо было соединять два возраста вместе. 1996 г.р. затерялся среди 1995 
г.р. Но на моей памяти так проводились первенства города в 60-70 года. Один год 
плыли с годом старше, а другой с годом младше и даже не награждали по отдельным 
годам рождения. А теперь у детей есть стимул проплыть и быть на ровне с годом 
старше. Нам что важно? Результат или показуха? Хотя это вопрос спорный и 
неоднозначный.
Проблем особых не было. А вот детки не всегда вовремя приходили на старт и не в 
первый день. Ребенок не мог понять, что он здесь делает. Посмотрели бы Вы на то, что 
остается после некоторых команд на бортике бассейна- УЖАС!!!!Жалобы были и на 
болельщиков- СЕМЕЧКИ ДОРОГИЕ РОДИТЕЛИ УЖЕ НЕ ЩЕЛКАЮТ ДАЖЕ НА ПЕТРОВСКОМ-
ЭТО НЕ ПО-ПИТЕРСКИ!!! И еще - давайте приучать, нет отучать наших детей от 
улюлюканья при объвлении соперников - это совсем не красит праздник.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - boykat 
Цитировать

Посмотрели бы Вы на то, что остается после некоторых команд на бортике бассейна- 

УЖАС!!!!Жалобы были и на болельщиков- СЕМЕЧКИ ДОРОГИЕ РОДИТЕЛИ УЖЕ НЕ 

ЩЕЛКАЮТ ДАЖЕ НА ПЕТРОВСКОМ- ЭТО НЕ ПО-ПИТЕРСКИ!!! И еще - давайте приучать, 

нет отучать наших детей от улюлюканья при объвлении соперников - это совсем не 

красит праздник.
Да, Вы правы.  Народ надо воспитывать.  Может даже делать объявления как « у нас не 
принято … и т.д.  и  т.п.»  Ведь стоят внизу добросовестные охранники и никого не 
пускают бес сменной обуви. Так же как делали объявления, чтоб не вылезали через 
бортик (стартовую систему). Ведь хочется сохранить подольше «всю эту красоту» в 
приличном состоянии.
Справедливости ради замечу, что на третий день соревнований все работало, призеров 



провели чуть подальше и открыли обзор пьедесталу. Фамилии зачитывали не торопясь, 
появилась хоть какая-то торжественность. Правда, народу было меньше.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Петр 
как это не было списков заплывов? стартовые протоколы у всех тренеров есть, а 
мальчики в заплывах у девочек и наоборот для таких соревнований явление 
нормальное, дозаявки сплошные. 
\\\\\\\"Чудо-система\\\\\\\" работала и в первый день замечательно, а результаты у 
судей и тренеров всегда расходились и расходится будут.... 
Кто плывет объявлять в каждом заплыве??? Вспомните соревнования на первенство СПб
до этого? Мы бы там до утра сидели! 
Результаты стали зачитывать, как только они появились, а не спасая положение.

Ну и теперь про моё родное, про старт.
динамики расположены под каждой тумбочкой и участники заплыва прекрасно слышат 
команды и стартовый сигнал. А тишину соблюдать надо! Спортсменам надо 
сосредоточится на старте, а тут всякие болельщики в дудки дудят, в свистки свистят и 
орут! Вот когда поплыли, тогда и начинайте надрываться! ЭТО ПРАВИЛА! Если хотите, 
чтобы их соблюдали судьи, соблюдайте и Вы! И детей своих к порядку приучайте!

PS. Младшие возраста объединять ни в коем случае нельзя. Надеюсь, такого больше не 
повторится!

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - ИРИНА 
Опять же из-за дозаявленных участников не всегда можно уложиться в отведенное 
время, да и накладки разные бывают, это жизнь и все предусмотреть ну, ни как нельзя. 
А в бассейне есть расписание, и после соревнований есть уже кем-то оплаченная вода и
тренировки других пловцов, которым выступать завтра, поэтому иногда и происходит 
сумятица. Но проведение детских соревнований в ПЦ это все равно праздник для 
детворы. Радуется глаз  - сколько детей оторвано от улицы и всего негативного. 
Вспомните, как ютились дети наши в ДЕЛЬФИНЕ, требуны не могли вместить всех 
желающих. Я не умоляю руководство бассейнов и организацию любых соревнований в 
СПб, но соревнования в ПЦ это праздник. Еще бы хоть один такой бассейн в городе, но 
для спортивных целей.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Петр 
ну вот и 93-94 первенство закончилось...относительно нормально все прошло... но 
катастрофически не хватало судей 

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Al 
У многих детей родители - бывшие спортсмены, некоторые - достаточно высокого 
уровня.
Сидят на трибунах с секундомерами, маятся...
Пробовали приглашать?

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Петр 
каким образом? бегать по трибунам??? меня никто не приглашал на эти соревнования, я
просто знаю, что я нужен...



Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Белый Кит 
Цитата: Петр от 28 Мая 2007, 20:42:57

каким образом? бегать по трибунам??? меня никто не приглашал на эти соревнования, я

просто знаю, что я нужен...
Пётр, ну зачем же \\\"бегать\\\".
Заранее, до начала соревнований, кинуть кличь - кто желает ПОМОЧЬ.
В случае необходимости очень кратенький даже не семинар , а брифинг. 

Я считаю, что идея о привлечении добровольцев-родителей ( когда есть потребность, 
есс-но) , высказанная Алексеем, очень здравая.  Опять же им и платить не надо - они с 
радостью и за так помогут (либо  всё-равно ведь на трибунах сидеть)
Тут уже много копий сломано на тему \\\"вмешательство родителей в тренировочный 
процесс\\\". Так лучше привлекать их для помощи, чем отгораживаться стеной .

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Петр 
хех, выйдут такие крассавцы в чашу бассейна в бахилах 

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Al 
Да они (родители) одеты в ту же Арену, секундомеры у многих по-круче,
а бахилы (я их называю \"шлепанцы\" или \"тапочки\") ничуть не хуже судейских.

В мире это обычная практика. Волонтеры привлекаются всегда и везде.
Нужно только суметь их организовать.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Петр 
бахилы это полиэтиленовые пакетики такие, которые на уличную обувь поверх 
натягиваются и очень быстро рвутся... да и про волонтеров речь не идет, им и заплатить
можно...

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - ИРИНА 
О привлечении родителей в судейство было объявлено заранее. Некоторые школы 
обеспечили родителями судейство, а некоторые не посчитали это проделать нужным.  И 
не все родитеи могут 3 дня подряд заниматься этим делом.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - shark2023 
Родителей на секундомеры???!!!!!!  Вот уж дудки!!!  Они там вам назасекают, особенно 
своим детям !!! Пусть помогают лучше в секретариате.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Белый Кит 
Цитата: shark2023 от 31 Мая 2007, 10:39:17

Родителей на секундомеры???!!!!!!  Вот уж дудки!!!  Они там вам назасекают, особенно 

своим детям !!! Пусть помогают лучше в секретариате.

Так ведь никто и не говорил, что \"только на секундомеры\".
Напротив, привлечение родителей в секритариат, в качкстве судьи при участниках и 
иных, не связанных с \"засеканием\" работах позволило бы высвободить более 
квалифицированных и аттестованных судей как-раз на секундомеры.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - shark2023 
Основные принципы любого судейства - объективность, непредвзятость и 



компетентность.
Из них и надо исходить. Тем более, что это не соревнование среди жилконторы, а 
Первенство г. Санкт-Петербурга или там ВД . Родители участвующих детей - не 
объективная сторона соревнований. Они могут помогать и с секундомером, но лишь в 
том случае, если их дети в этих соревнованиях не участвуют .

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Петр 
имейте ввиду, что в первую очередь результат с щита используется... а если большое 
расхождение с кнопкой, то фтык судье...

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - shark2023 
Тут дело принципа. А электронная система может и не сработать. Было же такое на ВД.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Петр 
может....в порядке исключения

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Alex 
Цитата: shark2023 от 31 Мая 2007, 20:15:11

Основные принципы любого судейства - объективность, непредвзятость и 

компетентность.

Из них и надо исходить. Тем более, что это не соревнование среди жилконторы, а 

Первенство г. Санкт-Петербурга или там ВД . Родители участвующих детей - не 

объективная сторона соревнований. Они могут помогать и с секундомером, но лишь в 

том случае, если их дети в этих соревнованиях не участвуют .

Вопрос решается курсами и получением сертификата судьи, потом повышением 
рейтинга... (например в Финляндии так)  - это такой фан от нечего делать, закончил 
курсы получил корочку... и судишь... по сб, вс - удовольствие получаешь от такой 
общественной работы.  Потом кофе может нальют бесплатно после соренований ... или 
до.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Белый Кит 
Цитата: Alex от 01 Июня 2007, 14:18:08

Вопрос решается курсами и получением сертификата судьи, потом повышением 

рейтинга... (например в Финляндии так)

Как в Финляндии, теперь понятно 
Alex, а как у нас ? Есть ли курсы с получением сертификата судьи?

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Alex 
Ну Вы не хуже меня знаете как у нас Мне о таком ничего не известно, а заниматься 
этим вопросом должна Федерация плавания... 
Задайте вопрос командиру вашей региональной ФП и заставте его немного пошевелится
в этом направлении...

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Lis*S 
Место родителей на трибуне! Какой секретариат?

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - ИРИНА 
Вообще-то нонсенс - современный Плавательный Центр, все по-последнему слову 



техники, а родители в секретариате? !!!! Если сумели построить все это, то 
организационный вопрос должен решиться, ЕСЛИ ЭТИМ ЗАНИМАТЬСЯ УСЕРДНО!

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - shark2023 
Почти все мы чьи-то родители.  
Если кто из родителей во время соревнований бескорыстно помог, ему надо сказать 
спасибо.
Не вижу проблемы с родителями в секретариате, обслуживании соревнований и т.д. 
если там от них никакого вреда, а только польза.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Петр 
Ирина! Вы не хотите один раз этим заняться? Найти судей за 210 рублей минус 
подоходный налог?
Да лучше родители в секретариате! Если человек умеет, то какая разница кто он?
Тогда давайте запретим судить тренерам! Могут же подсуживать своим командам!

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - ИРИНА 
Петр, Вы же сами понимаете, что это проблема вуозникает каждый раз, значит - что-то 
надо делать!!! Конечно что-то лучше, чем ничего, НО ТАК ЖИТЬ ДАЛЬШЕ НЕЛЬЗЯ, это 
очевидно. Что в нашем городе нет возможностей? Такое впечатление, что каждый раз, 
как только соревнования так возникает вопрос - А КТО СУДИТЬ-ТО БУДЕТ. И начинается
.....

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Петр 
Да, именно такой вопрос и возникает... Даже у тех кого есть желание судить оно быстро
исчезает, т.к. им надо брать отгул на работе, тратить деньги на дорогу... и в итоге 
оставаться в минусе!
Вопрос по большей части в деньгах! Деньги есть, их надо уметь тратить. Но разрешить 
этот вопрос могут только чиновники, а не организаторы соревнований.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Alex 
Цитата: Lis*S от 02 Июня 2007, 08:10:18

Место родителей на трибуне! Какой секретариат?

В секретариате они уже не родители, а волонтеры. НА ОИ и ЧМ тоже волонтеры 
работают...  

Цитировать

Волонтё́р (фр. volontaire - доброволец) — это любое физическое лицо, в том числе 

иностранные граждане и лица без гражданства, которые вносят свой вклад в развитие 

волонтерства, осуществляя волонтерскую деятельность, основываясь на принципах 

волонтерской деятельности.

Волонтёрская деятельность — это широкий круг деятельности, включая 

традиционные формы взаимопомощи и самопомощи, официальное предоставление услуг

и другие формы гражданского участия, которая осуществляется добровольно на благо 

широкой общественности, причем денежное вознаграждение не является главным 

мотивом.



Волонтерский труд не оплачивается. Волонтёры — не только альтруисты, они работают 

ради приобретения опыта, специальных навыков и знаний, установления личных 

контактов. Часто волонтерская деятельность — это путь к оплачиваемой работе, здесь 

всегда есть возможность проявить и зарекомендовать себя с лучшей стороны, 

попробовать себя в разных сферах деятельности и определиться с выбором жизненного 

пути.

[url]http://ru.wikipedia.org[/url]

[/i][/url]

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - ИРИНА 
Петр, я полностью согласна с Alexом. Ведь потенциал родителей велик. Если сидят на 
требунах, то можно организовать и ликбезовские курсы именно для волонтеров. Есть 
группа родителей в каждом из возрастов, которая не знает куда девать свою энергию 
направленную на плавание, которым занимается чадо. Опять же обоазование и 
расширение кругозора. Родители скажут спасибо. Пусть их будет немного, но они всегда
помогут. И еще одна вещь - родители с энтузизмом будут ОБРАЗОВАНЫ!!!!!  Деньги 
здесь вовсе не играют роли. Это для сотрудников школ и бассейнов имеет значение. У 
них есть должностная инструкция, а все что сверх - оплачивай.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Петр 
да... но они будут судить только там где их чадо выступает... на другие соревнования 
они не смогут приезжать, надо возить чадо на тренировки...
я говорю про постоянную бригаду, а лучше когда их несколько....
Вот летом Чемпионат России... родители будут судить? Да они все во всяких там Ебиптах
будут...дети в лагерях... и зачем им это нужно? 
То что родителей нужно призывать я согласен... но на них нельзя рассчитывать всегда. 
Ну а курсы у нас и для судей ничего толкового не проводится в Питере... все обещают...

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - ИРИНА 
Петр, но это же проблема не одного глда даже. Ведь можно хоть что-то закрыть у детей 
и наравить энергию родительского потенциала, особенно активных, в нужное русло.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Al 
А зачем Вы его уговариваете? Не хочет - не надо...
А кто-то хочет, но не получается....
А кто-то и хочет, и все получается. Выпускники спортшколы и родители (мс, кмс) 
помогают тренерам.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - ИРИНА 
Помощь- то бывает разной и одноразовой. Хотелось бы привести эту помощь в 
нормальный вид. Хотя все понятно!!! Чиновникам до этого дела нет, а без чьей-то 
инициативы дело с места сдвинуть невозможно.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Петр 
Абсолютно верно. И все же, Вы ближе к А.П. Миронову, наверно пересекаетесь каждый 
день. Выскажите ему свои предложения... скорее всего он скажет \"да-да...\" и забудет,
но можно будет повторить 



Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - ИРИНА 
Петр, а разве он отвечает за организацию? Он ведь теперь зам.директора ПЦ.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 
Цитата: shark2023 от 31 Мая 2007, 10:39:17

Родителей на секундомеры???!!!!!!  Вот уж дудки!!!  Они там вам назасекают, особенно 

своим детям !!! Пусть помогают лучше в секретариате.
привет. по себе людей не судят........ нормальные родители наоборот, более критично к 
своим детям относятся. можно подумать, 10-11летние товарищи по тренировкам лучше 
работают на секундомерах..... у нас, например, это вполне нормально. тем более, 
многие родители сами прошли длинный путь в спорте, даже имеют судейские категории.
удачи.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Петр 
Цитата: ИРИНА от 07 Июня 2007, 07:51:10

Петр, а разве он отвечает за организацию? Он ведь теперь зам.директора ПЦ.
Он на всех соревнованиях в ЦП -главный судья. А главный судья это организатор 
соревнований.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - ИРИНА 
Я вообще о проблеме в судействе на соревнованиях по плаванию. ПЦ понятно, там и из 
обслуживающего персонала можно найти. А вообще по городу в бассейнах это 
проблема. Поэтому предлагаю на городском уровне все решать. Можно и И.П. привлечь 
по этому вопросу. Ну, если бы эта проблема первый год была. Надо что-то делать. Что-
то надо делать???

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Петр 
а какая проблема теперь, когда все соревнования будут проводить именно в ЦП?
Если в Локомотиве, то все нормально. Тренеры школы на секундомерах, старте, 
микрофоне, секретариате... основное закрыто. Остальное, если необходимо, помогают 
тренеры абонементных групп и малого бассейна...
Проблема была в апреле, когда первенство РФСО \"Локомотив\" проводили... точно 
даты проведения узнали за полторы недели до начала. Сказали найти 40 судей - не 
получилось. В те же сроки проходили ВУЗы СПб... Да нам столько и не нужно 

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - ИРИНА 
Петр, а кто в июле букдет судить в ПЦ? Тренера в отпусках, студенты кто где... 
Проблема БОЛЬЬЬЬЬШАЯ.
Я разговаривала с Александром Петровичем, вопрос только один - работа тренеров с 
родительским кол-вом в каждой конкретной группе, каждой школы по возрастам. А это 
основное. Организация занятий  по судейству НЕ ПРОБЛЕМА. Место есть, а вот донести 
до родителей всю информацию и их организовать - ЭТО БОЛЬШАЯ ПРОБЛЕМА. Я даже 
заранее знаю кто в какой школе на это отреагирует хорошо, а кто вообще  ну. никак!

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Петр 
Студенты, которые были на ВД были проинформированы про ЧР. Не все конечно, но 
судить они будут.
На Чемпионат России Всероссийская федерация плавания должна командировать судей.
Кто-то за свой счет с удовольствием приезжат судить. А если Александр Петрович 



рассчитывал на помощь родителей, то об этом надо было сообщить на первенстве 
города среди ДЮСШ. У нас последние занятия были 31 мая.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - shark2023 
Цитата: savin от 07 Июня 2007, 08:31:32
Цитата: shark2023 от 31 Мая 2007, 10:39:17

Родителей на секундомеры???!!!!!!  Вот уж дудки!!!  Они там вам назасекают, особенно 

своим детям !!! Пусть помогают лучше в секретариате.

привет. по себе людей не судят........ нормальные родители наоборот, более критично к 

своим детям относятся. можно подумать, 10-11летние товарищи по тренировкам лучше 

работают на секундомерах..... у нас, например, это вполне нормально. тем более, 

многие родители сами прошли длинный путь в спорте, даже имеют судейские категории.

удачи.
Игорь, про 10-11летних  на секундомерах - это вы вобще о чём  :shock:? Вам не 
кажется, что это вы судите по себе? Посмотрите на эту ситуацию со стороны (например 
родителей ваших соперников).
Удачи.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 
Цитата: shark2023 от 10 Июня 2007, 03:37:03
Цитата: savin от 07 Июня 2007, 08:31:32
Цитата: shark2023 от 31 Мая 2007, 10:39:17

Родителей на секундомеры???!!!!!!  Вот уж дудки!!!  Они там вам назасекают, особенно 

своим детям !!! Пусть помогают лучше в секретариате.

привет. по себе людей не судят........ нормальные родители наоборот, более критично к 

своим детям относятся. можно подумать, 10-11летние товарищи по тренировкам лучше 

работают на секундомерах..... у нас, например, это вполне нормально. тем более, 

многие родители сами прошли длинный путь в спорте, даже имеют судейские категории.

удачи.

Игорь, про 10-11летних  на секундомерах - это вы вобще о чём  :shock:? Вам не 

кажется, что это вы судите по себе? Посмотрите на эту ситуацию со стороны (например 

родителей ваших соперников).

Удачи.
привет. первенство города - центральные дорожки - тренера, крайние - дети с 
секундомерами.
по поводу родителей - еще раз повторюсь(была большая дискуссия) - все всех знают!!!!
(на уровне региона по крайней мере). И все родители, которые хоть чуть-чуть 
интересуются своими детьми, знают , как примерно плывет их ребенок. причем тут 
другой родитель на судействе? Если человек может, тем более, есть опыт, есть желание 
- добро пожаловать помогать. не советовать, не учить, а именно помогать. а понаписать 
что угодно можно и в секретариате - такой опыт тоже видел и не раз.
удачи.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - ИРИНА 
Родитель всегда остается родителем. Дело не в родстве , а в отношении вообще к  
спортивным занятиям своего ребенка. Есть случаи когда на секундомере и не 
родственник, а результат сомнительный. Не надо обобщать. Всякое бывает. А вот 



повышать кругозор, особенно родительский, очень полезно. Не секрет, когда родители, 
снимая на камеру бегут к судье и в очень громкой и не всегда корректной форме 
пытаются доказать то, что могли бы узнать из таких вот занятий. Волонтерство дело 
очень полезное.
Петр,  я согласна, что есть судейская бригада, но есть еще и масса мелких 
соревнований и просто матчевых встреч, которых хотелось бы побольше. Вот там -то 
волонтерство, но с начальной стадией образовательности, очень бы было уместно.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - shark2023 
Цитата: savin от 10 Июня 2007, 08:44:54

[привет. первенство города - центральные дорожки - тренера, крайние - дети с 

секундомерами.

по поводу родителей - еще раз повторюсь(была большая дискуссия) - все всех знают!!!!

(на уровне региона по крайней мере). И все родители, которые хоть чуть-чуть 

интересуются своими детьми, знают , как примерно плывет их ребенок. причем тут 

другой родитель на судействе? Если человек может, тем более, есть опыт, есть желание 

- добро пожаловать помогать. не советовать, не учить, а именно помогать. а понаписать 

что угодно можно и в секретариате - такой опыт тоже видел и не раз.

удачи.
Игорь, часто на соревнованиях все решают десятые-сотые доли секунды среди десятка 
спортсменов в финальном заплыве (это к вопросу о том, что родители знают как плывет
их ребенок). А если электроника не работает?!
Иной родитель с секундомером просто открыто болеет за своего (своих) и в случае 
неудачи соперников сияет как лампочка. На трибунах это допустимо, но не на 
судейском месте. Так и хочется угостить лимончиком. (Это лирическое отступление из 
личных наблюдений.)
И ещё, с одной стороны вы пишете о том, что надо доверять (\"не судите по себе\"), а с 
другой про опыт в секретариате.  Противоречие у вас получается.
Игорь и Ирина, я думаю, что вы так любите своих детей (\"чадо\") , что стремитесь 
опекать их даже во время соревнований, пытаясь встать на место судей.
Удачи.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 
Ирина - тренер и судья, причем с приличным стажем. я-родитель, не умеющий(к своему 
стыду)плавать, но около 10 лет проведший уже в бассейне. 
я говорю про родителей, которые критично относятся к своим детям и активно 
участвуют в жизни ДЮСШ. Им нет смысла отвлекаться и специально ошибаться.
по поводу десятых и электроники: ребята, Россия большая, на том же ВД электронику 
ПЕРВЫЙ РАЗ В ЖИЗНИ увидели половина участников(примерно). У нас Секундомеров на
всех судей не хватает!!!! 50м засекают две дорожки одним секундомером!!!!!(цена 
секундомера около 1600руб, з/п тренера около 3500руб, у государства денег нет).
а опыт в секретариате прост - тренера в большинстве своем( и по роду деятельности, и 
по образованию, и,к сожалению, по доходам) не очень хорошо знакомы с компом - вот 
родители и выполняют всю техническую работу - от стартовых до итоговых. и мне 
случается это делать, и я вижу на карточках по 3-5 исправлений результата по мере 
приближения его от бортика до комнаты с компом........
удачи.



Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Sunny 
А вот тут пардон Savin!  1. Ирина вовсе не судья с приличным стажем.  2. Ирина тренер 
группы начальной подготовки второго года обучения и это её первый набор, если не 
считать оздоровительные группы и лягушатник.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - shark2023 
Цитата: savin от 10 Июня 2007, 18:23:55

я вижу на карточках по 3-5 исправлений результата по мере приближения его от 

бортика до комнаты с компом........

удачи.
И кто же делает эти правки? Тренера, родители или 10-11летние дети с секундомерами?
Правильно, не доверяйте Игорь никому.
Вот на ВД2007  две девочки 95 г.р. МСМК на эстафете выполнили. И это есть в 
официальном протоколе.
Правда это, скорее всего, был сбой электроники. Но всё же протокол официальный. :lol:

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Петр 
95 г.р. с МСМК! На Олимпийских играх мы всех надерем! 

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 
Цитата: shark2023 от 10 Июня 2007, 21:36:28
Цитата: savin от 10 Июня 2007, 18:23:55

я вижу на карточках по 3-5 исправлений результата по мере приближения его от 

бортика до комнаты с компом........

удачи.

И кто же делает эти правки? Тренера, родители или 10-11летние дети с секундомерами?

Правильно, не доверяйте Игорь никому.

Вот на ВД2007  две девочки 95 г.р. МСМК на эстафете выполнили. И это есть в 

официальном протоколе.

Правда это, скорее всего, был сбой электроники. Но всё же протокол официальный. :lol:

и моя на ВД, конечно, провалившись, но все таки, есть фото на эл.табло 11.03,12, 
результат официальный, раздали протокол - 11.14,8. плыла по дорожке одна, тяжело 
было ошибиться.
по исправлениям - сначала судья за столиком поправит, распишется, потом подойдет 
представитель, попросит чуть улучшить - надо для чего-либо, потом директор басса - 
еще немножко. ладно, это матчевая встреча или пер-во мелкое, но до КМС улучшают 
результат.
Ладно, дети про это не знают и радуются неподдельно. может, психологический барьер 
таким образом снимается, потом ребенок полетит.....
удачи.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - ИРИНА 
Цитата: Sunny от 10 Июня 2007, 21:19:48

А вот тут пардон Savin!  1. Ирина вовсе не судья с приличным стажем.  2. Ирина тренер 

группы начальной подготовки второго года обучения и это её первый набор, если не 

считать оздоровительные группы и лягушатник.
Гражданочка, но у Вас нет обо мне ни каких данных.  :shock: :shock: :shock:



Это у меня не первый набор, работала и с МС, МСМК , и для Вашего общего кругозора - 
была приглашена на работу в \"ЭКРАН\"  во времена КОШКИНА,САЛЬНИКОВА и т.п., как
СПЕЦИАЛИСТ, но зная, что в семье я буду находиться всего  в общей сложности 1 месяц
в году, отложила столь лестное предложение на многие года. ДЕТИ МОИ ВЫРОСЛИ НЕ 
УРОДАМИ МОРАЛЬНЫМИ С КОМПЛЕКСАМИ НЕПОЛНОЦЕННОСТИ СВОХ РОДИТЕЛЕЙ. Было
предложение и работать в одной из бригад сборной сраны, но дети остались со мной, и 
это в те же времена, когда сброная СССР была победителем. Так что не надо врать и 
говорить что попало про мою персону. А вот таких родителей как Вы и не хочется 
допускать к финишным кнопкам. Вашу бы энергию да на благие дела!!!!!

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - shark2023 
Ирина, на мой взгляд, вы устраиваете тут БАЗАР. Какой-то у вас не логичный ответ. К 
тому же в так называемые \"ВРЕМЕНА САЛЬНИКОВА\" скорее всего были молодым 
специалистом, а не профессионалом. И ещё  мало ли кого и куда приглашали (тут могут 
быть у людей и просто хорошие связи). Вы же сами пишете, что тогда отказались...
И потом у SUNNY ничего не написано про МОРАЛЬНЫХ УРОДОВ С КОМПЛЕКСАМИ 
НЕПОЛНОЦЕННОСТИ СВОИХ РОДИТЕЛЕЙ. Это написали Вы!!!

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - shark2023 
Цитата: savin от 11 Июня 2007, 08:50:11

и моя на ВД, конечно, провалившись, но все таки, есть фото на эл.табло 11.03,12, 

результат официальный, раздали протокол - 11.14,8. плыла по дорожке одна, тяжело 

было ошибиться.

по исправлениям - сначала судья за столиком поправит, распишется, потом подойдет 

представитель, попросит чуть улучшить - надо для чего-либо, потом директор басса - 

еще немножко. ладно, это матчевая встреча или пер-во мелкое, но до КМС улучшают 

результат.

Ладно, дети про это не знают и радуются неподдельно. может, психологический барьер 

таким образом снимается, потом ребенок полетит.....

удачи.
Весело у вас в Казани.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 
Цитата: shark2023 от 12 Июня 2007, 18:07:30
Цитата: savin от 11 Июня 2007, 08:50:11

и моя на ВД, конечно, провалившись, но все таки, есть фото на эл.табло 11.03,12, 

результат официальный, раздали протокол - 11.14,8. плыла по дорожке одна, тяжело 

было ошибиться.

по исправлениям - сначала судья за столиком поправит, распишется, потом подойдет 

представитель, попросит чуть улучшить - надо для чего-либо, потом директор басса - 

еще немножко. ладно, это матчевая встреча или пер-во мелкое, но до КМС улучшают 

результат.

Ладно, дети про это не знают и радуются неподдельно. может, психологический барьер 

таким образом снимается, потом ребенок полетит.....

удачи.

Весело у вас в Казани.



да мы не в Казани, мы сами по себе, мы-Закамье.
удачи.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Петр 
я думаю эту тему можно обсуждать спокойно, без оскорблений... давайте не будем 
превращать все разделы форума в \\\"Душевую\\\"

2savin: хорошо вы там живете в Закамье табло у вас там есть 

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 
Цитата: Петр от 12 Июня 2007, 20:37:38

2savin: хорошо вы там живете в Закамье табло у вас там есть 
чуть внимательнее - табло реальное наши увидели на ВД в Питере. электронику - 
второй раз в жизни - на ВД.
живем нормально - бассейны уже закрыты, а в том, что открыт (муниципальный, кстати,
как и наша ДЮСШ) с детей денег просят за вход.
удачи.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Белый Кит 
Цитата: boykat от 17 Июля 2007, 02:59:57

А вопросы можно?

 Почему для эстафет команду не набрали?
Если бы с нами поехала ещё хотя бы ещё одна девочка нашего возраста, то можно было
бы заявляться на эстафету. В Швеции по правилам в эстафету можно выставить команду
из 3-х участников. При этом один из участников плывет два этапа ПОДРЯД!!!

Так что РОДИТЕЛИ!!! Если вам не страшно  , готов взять с собой в следующую поездку
девочек 95-96 г.р.  Будем плыть эстафеты, выигрывать кубки, золотые медали и 
денежные призы!  
(По бюджетам поездки - прошу в лич

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - boykat 
Цитировать

Так ведь ссылки на все протоколы я уже дал.  (см. посты выше) 
Извините, плохо с языками ( русский со словарем)      Да и в  спорте мы новички, 
даже Вас не знаем   :lol:  Кого смотреть ? Фамилия, откуда?

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 
Цитата: boykat от 18 Июля 2007, 01:24:27
Цитировать

Так ведь ссылки на все протоколы я уже дал.  (см. посты выше) 

Извините, плохо с языками ( русский со словарем)      Да и в  спорте мы новички, 

даже Вас не знаем   :lol:  Кого смотреть ? Фамилия, откуда?

привет. смотреть в первой тройке в 25м pool
Chirkova Maria 1995 Viktoria Russia
Savina Anastasia 1996 Nab....Chelny Russia
в Швеции - все дистанции, кроме 100 брасс.



удачи. Игорь

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 
Краткий отчет об организации соревнований Arena Kupa в г.Хайдусобосло (Венгрия).

Да, в списке стран-участниц забыл еще Литву.

Соревнования проходили 27-28 октября 2007 года в 50-метровом бассейне. Данные 
соревнования входят в официальный календарь европейской федерации плавания LEN.
http://www.lenweb.org/main.php?pag=CALENDAR&cat=&month=10

Кубок вручался за лучшую сумму очков по 4 дистанциям (все 100м) в каждой 
возрастной группе(97 и младше, 96,95,94,93,92,91 и 90 и старше).
 94 и младше за победу на каждой дистанции получали 1 место: медаль и 
купальник/плавки, 93 и старше – медаль и гидрик, 2-3 место-медаль, 4-6 место-диплом.

Теперь собственно о соревнованиях (буду сравнивать со Швецией(см.отчет Белого 
Кита)):
Сам бассейн представляет из себя ангар, обшитый деревом с очень небольшим 
административным комплексом, электроника была с одной стороны, фирма sprint, 
только финишная ( на тумбочках стартовой не было). Табло электронное, восемь 
строчек.

 

Т.к. этот бассейн входит в термальный комплекс, собственно для соревнований 
приспособлен слабо (не то, что в Швеции). Если для разминки хватало в принципе 
места(720 человек одновременно), то для доразминки и запкупки бассейна просто нет –
есть лягушатник и в нем две термических ванны с температурами от32 до38 градусов. 
Также практически нет трибун. Участники, в отличие от нас, из других стран были 
подготовлены к этому – приехали с ковриками для аэробики, расстелили их по всему 
бассейну и ждали старта. Причем коврики были везде, кроме собственно стартового 
участка и туалетов – под лестницами, в холлах, буфете….. 

 

27 вечером плыли 100м в/с, затем сразу 100 м брасс. Стартовый протокол 
формировался без учета возраста, сильнейший заплыв последний. В итоге у мужчин 
было 46 заплывов, у женщин 40 заплывов. Настя плыла в 79 и 157 заплывах. Старт 
давали «по-мокрому» - см. Белый Кит, сразу после старта поименно объявляли 
следующий заплыв. В итоге – начали в 14.00, закончили в 19.30. Что интересно, своих 
объявляли по-венгерски, остальных  - по-английски.
Протоколы вывешивали через 10 минут после окончания дистанции, все удобно, кроме 
того, что сумму очков не считали, приходилось заинтересованным лицам с 
калькуляторами стоять и считать.

Награждение было организованно красивее, чем в Швеции. Музыка, приглашенные 

http://www.lenweb.org/main.php?pag=CALENDAR&cat=&month=10


лица из Венгерской федерации плавания, долгие объятия на пьедестале……

 

Накладок почти не было, если не считать спины – стали показывать стартовую реакцию,
пошли вопросы (например, девочка 96гр выиграла 100 спину за 1.15 при стартовой 
реакции (-1,91 сек)!!!!). При этом все остались довольны.
28-го октября утром в 9.30 началась спина, потом баттерфляй, но при этом первыми 
плыли девочки и нам было чуть полегче.
В итоге все закончилось награждением:

 

И, конечно же, небольшим банкетом.

Резюме: такие соревнования очень тяжелы для малышей. Нашей второй девочке(97гр) 
пришлось очень тяжело на вторых дистанциях каждого дня, очень старалась, но сил 
просто не хватало. Сказался недостаток опыта (откуда в таком возрасте ему взяться) и 
пока еще неумение восстанавливать себя.
 При этом затраты на проведение соревнований очень небольшие. В бассейне всего два 
функционера (директор и его жена), они же тренера, вся тренерская комната, она 
компьютерная, она же электронная и т.д. 5 кв.м. занимает и люди проводят достаточно 
серьезные соревнования.
Для детей соревнования оказались очень познавательными. Познакомились и 
сфотографировались (на другом фотоаппарате, пока не могу выложить) с тренером из 
Катара, бывшим членом сборной СССР, финалистом Олимпиады в Атланте-96 на 50 и 
100 м в/с Юрием Власовым, получили от него какие-то консультации во время 
разминки, потом с горящими глазами нам же рассказывали, что с таким спортсменом 
поговорили, что он их похвалил……
А потом был Будапешт, прогулки, отдых….

Вот вкратце и все.  Простите за сумбур. Протоколы на сайте, спасибо И.П.
Также ждем впечатлений от Светланы из ДЮСШ 47 г. Москва
Удачи. Игорь

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - plushka 
В Пензе прошли открытые соревнования по плаванию среди детей 97, 96, 95 годов 
рождения. Пенза весьма гостеприимна, но крайне забывчива. Перед опредилением 
победителей просматривались протоколы только двух сильнейших заплывов. В других 
же заплывах были показаны лучшие результаты и роисходила дикая неоднократная 
путаница с призерами. И еще. Гостеприимные пензюки в эстафете вольным стилем 96 г 
р выставили против москвичей мальчишек 94 г р. Вот как победить охота! Где же 
спортивная Честь?!

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 
Цитата: plushka от 10 Ноября 2007, 12:21:32



В Пензе прошли открытые соревнования по плаванию среди детей 97, 96, 95 годов 

рождения. Пенза весьма гостеприимна, но крайне забывчива. Перед опредилением 

победителей просматривались протоколы только двух сильнейших заплывов. В других 

же заплывах были показаны лучшие результаты и роисходила дикая неоднократная 

путаница с призерами. И еще. Гостеприимные пензюки в эстафете вольным стилем 96 г 

р выставили против москвичей мальчишек 94 г р. Вот как победить охота! Где же 

спортивная Честь?!
протоколы, плиз!!!!!!
по поводу 94 вместо96 - пенза всегда стремится выиграть(что очень хорошо!!), но 
частенько забывает про приличия (что очень плохо!!!)
Удачи

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - sanny 
протоколов по пензе пока нет. вот некоторые результаты. комплекс девочки 96 г  
ларина юля 2. 36 с копейками, чуднова таня 2. 38 с копейками, егорова даша 2. 42 с 
коп.  брасс 96 г- кручинина 1. 23 27, чуднова таня 1 23 87, егорова  1.25 , спина ларина
юля 1 11 с коп.  бат. чуднова 1 14 с чем то. девочки 97г комплекс 100- 1 19 1 место и 
бат та же девочка 33, брасс 1 место 42

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 
хоть какая-то инфлормация. спасибо. интересно, Ларина после 2-го места на ВД на 
батте плывет спину...

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - sanny 
на соревнованиях в москве чуднова татьяна 96г 50 бат  30 39- это кмс

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 
Цитата: sanny от 22 Ноября 2007, 03:00:53

на соревнованиях в москве чуднова татьяна 96г 50 бат  30 39- это кмс
здорово!!!! хотелось бы увидть протоколы!!!!

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 
Цитата: savin от 24 Ноября 2007, 22:41:03
Цитата: sanny от 22 Ноября 2007, 03:00:53

на соревнованиях в москве чуднова татьяна 96г 50 бат  30 39- это кмс

здорово!!!! хотелось бы увидть протоколы!!!!

посмотрели протоколы на сайте СКИФов - первые три девочки 96гр на полтинниках 
впечатляют. правда, чего они так плохо 200 к/п отплыли? при таких полтинниках они 
должны из 2.30 плавать легко.
удачи.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Белый Кит 
Цитата: sanny от 22 Ноября 2007, 03:00:53

на соревнованиях в москве чуднова татьяна 96г 50 бат  30 39- это кмс

Результат , безусловно, достойный .
А разве у СКИФов 50-ти м. бассейн ? Да и у них же на сайте этот результат указан, как 
1 вз.р. 



С другой стороны, Дякина 100 вс 1.01.40 - указан КМС. ?
Чудны дела твои......

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 
чуднова - 30.88!!! поэтому и 1-й.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 
дякина уже была КМС - поэтому и пишут(похоже, у них там бывший разряд, а не 
выполненный).
по поводу результатов возраста ВД-2008 - есть предложение ВСЕ писать в 
соответствующую тему!!!!краткий отчет по ижевску- там.
удачи

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - parent 
Цитата: savin от 25 Ноября 2007, 10:33:50

чуднова - 30.88!!! поэтому и 1-й.
кстати, в протоколах  СКИФов есть ошибки.
пример: школьникова батт 32,05 113 очков - согласен
               Чимрова батт 32,55 104 очка - обманули ребенка - это 110 очков!!!!!!!!!!!
и т.д.
удачи

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - sanny 
В Скифах бассейн 50 метров.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Петр 
Цитата: savin от 25 Ноября 2007, 22:16:13

Чимрова батт 32,55 104 очка - обманули ребенка - это 110 очков!!!!!!!!!!!
У них своя таблица очков )))

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Белый Кит 
Цитата: parent от 02 Ноября 2007, 11:04:39

Краткий отчет об организации соревнований Arena Kupa в г.Хайдусобосло (Венгрия).

...........................................................................

Резюме: такие соревнования очень тяжелы для малышей. Нашей второй девочке(97гр) 

пришлось очень тяжело на вторых дистанциях каждого дня, очень старалась, но сил 

просто не хватало. Сказался недостаток опыта (откуда в таком возрасте ему взяться) и 

пока еще неумение восстанавливать себя.

....................................

 Игорь

Обратите внимание - Игорь написал довольно важную( при планировании выезда на 
соревнование за границу) вещь. 
В той же Германии соревнования идут , как правило, 2 дня ,  в утреннюю и вечернюю 
сессию. + вечером ещё и финалы ( от утренних стартов). 
В один день получилось так, что Маша отплыла утром два 50-ка, 100-ку, потом после 
обеда финал на 100-ке и практически сразу же - только переодеться в сухой гидрик 
успела - поплыла 200 комплекс. 



А такой режим стартов на только для \\\"малышей\\\", но и для более взрослых девочек 
( помним, что речь идёт о 10-11-12 летних) достаточно тяжёлый.

А вот в Стокгольме, в Швеции , соревнования  были продолжительностью 4 дня, старты 
только с утра  - самое то для юных пловцов.

Re: ОРГАНИЗАЦИЯ соревнований - Белый Кит 
отчет о соревнованиях в Больцано, любезно предоставленный старожилом форума - 
Бугром

Цитата: Бугор от 29 Ноября 2012, 03:16:27

Всем привет!

Решил черкнуть краткий отчет о соревнованиях в Италии,в городе 

Больцано.Соревнования проходили 10-11 ноября 2012г.

В Италии соревновались впервые,до этого несколько раз были в Германии и Финляндии.
К сожалению,в силу языкового барьера и не такой высокой информативности сайта 
итальянской федерации плавания,как у немцев,финнов,австрияков и швейцарцев,найти
правильный старт в Италии непросто.Кстати,как и во Франции.
Справиться с этой проблемой может помочь сайт европейской федерации,где есть 
календарь соревнований.
http://www.len.eu/disciplines/swimming/calendar.aspx
Как правило,соревнования,включенные в LENовский календарь более 
представительны,чем соревы в Германии и Финляндии,которых в этом календаре нет.

Итак - Больцано.

Город находится примерно в 120 км к северу от Вероны,недалеко от границы с 
Австрией.Является неофициальной столицей области Южный Тироль.Расположен в 
долине реки Адидж в окружении Альп.
Добраться из Питера можно Люфтганзой до Вероны с пересадкой во Франкфурте и там 
120 км на авто или прямым рейсом России или Люфтов до Милана и оттуда 350км на 
авто.Есть еще вариант с Мюнхеном или Инсбруком - но там через горы - красиво,но 
медленно. В общем,без аренды машины добраться проблематично.

Заявки нужно подавать здесь
http://www.meetingbz.it/en/meeting/programme-and-meet-procedur.html,                  
лучше заранее,соревы популярные и организаторы могут прекратить прием заявок при 
большом количестве желающих.

Главное отличие этих соревнований от тех,на которых мы были до этого - присутствие 
реальных спонсоров и ,соответственно,приличного призового фонда.То есть,помимо 
небольших сумм за победу и рекорды соревнований,топ пловцы имеют возможность 
заработать некие деньги просто за приезд.Учитывая,что многие звезды тренируются в 
Италии,Швейцарии и Германии - все в двух-трех часах езды на машине -  количество 
серьезных ребят зашкаливало)

http://www.meetingbz.it/en/meeting/programme-and-meet-procedur.html
http://www.len.eu/disciplines/swimming/calendar.aspx


Итого - три мировых рекордсмена по короткой воде(Коротышкин,Томан,Дайблер),два 
европейских - Скоццоли и  Педерсен и еще много финалистов и призеров соревнований 
самого высокого ранга -Террин,Вильдебоер,Верлинден,Гречин,Лахтюхов и другие.
 
К стартам допускаются спортсмены 2000г.р. и старше - до 97г ,зачет по годам и 96+ в 
абсолюте.В утренней части программы соревнуются младшие,затем перерыв - еще одна 
разминка и заплывы топ-24. Конечно,соревноваться рядом с такими сильными пловцами
очень ценный опыт для молодых.Было забавно наблюдать,как Женя Коротышкин 
разминался среди трех сотен участников в 25 метровом бассе,реальный экстрим!)

 Дети за первые три места получают медали и призы от спонсоров. За первое место 
давали печенье в шоколаде,за второе - две пачки чая в пакетиках ,а за третье - пачку 
макарон. К сожалению,печенье нам попробовать не удалось!)))

Организация соревнований в целом понравилась.Из приятных моментов отмечу, 
конечно,саму Италию - ну уж очень эта страна близка русскому восприятию 
жизни,приветливых и внимательных организаторов,праздничную атмосферу 
соревнований и некую клубную ауру - все приезжают не впервые,знакомы друг с 
другом,много общаются. И,конечно,вкуснейшие бесплатные яблоки от 
спонсора,стоявшие в ящиках в бассе ,помогали успокоить нервы и пополнить запас 
сожженных углеводов!)

Из маленьких трудностей упомяну географическое положение - добираться не совсем 
просто,отсутствие разминочной ванны(басс 25 м ),тесноту на трибунах(вполне понятную
- весь город собирается посмотреть на такой состав спортсменов) и отсутствие 
стартового протокола до момента начала соревнований. То есть заявочный был,а 
стартовый - только у судей.Поэтому дети приходили к месту формирования заплывов 
заранее и толпились в узком коридоре к старту.Тем,кто пришел чуть позже,приходилось
проталкиваться сквозь толпу к судьям.Еще неплохо было бы выделить юниорский 
возраст - все же 95-96 гр тяжело соревноваться со взрослыми,а постоять на пьедестале 
рядом хочется!)

Вот,собственно и все.Жаль,что почти не удалось побродить по Больцано,город 
красивый,пожалели,что не прилетели на день раньше.А так видели только басс и 
гостиницу.Кстати,проблем с размещением нет,отелей рядом много,цены на проживание 
и питание разумные.

А на сайте уже вывешено приглашение на 2013 год!


